

# 月刊 サポマネ 通信 油津再生！ 2014年 4月号

## 4カ年で油津商店街に20店舗を！

昨年7月より油津商店街の再生に取り組んでいる、テナントミックスサポートマネージャー（略してサポマネ）の木藤亮太です。



市の事業期間（4カ年）の1年目が終わり、本格的に動き出す平成26年度が始まりました。これからは本通信をもって、定期的に油津商店街の動きをお伝えさせていただきます。市民のみなさまからも御意見・アドバイス等ありましたらお気軽にご連絡ください。どうぞよろしくお願ひいたします。

油津商店街の将来像は？ 地域の内外から多くの意見をいただき、今までの商店街を大切にしながら、かつ今までになかった発想を取り入れていかなければ、まちは変わりません。

## 新たな人の関わり“油津商店街の応援団”をつくる！

昨年8月に油津商店街にカフェスペース Yotten（よってん）をオープンしました（運営は日南まちづくり株式会社）。現在、平日の午後や週末は周辺の小中学生が集まる場所として賑わっています。秋・冬にはファッションショーや運動会などのイベントを実施し、今まで商店街に足を運ばなかった世代の人々が足を運び、現状を知るきっかけとなりました。その結果、油津商店街再生に興味を持つ人々が現れ、商店街の将来像を描く上で、力強い“応援団”が生まれ始めています。



## “急がば回れ”で少し時間がかかりましたが、やっと状況が整いました！

油津に来て9ヶ月が経ち、45ヶ月の任期が残り36ヶ月になりました。現在までに新たな店舗は実現していませんし、人通りもまだまだ大きな変化はありません。

商店街の再生は簡単ではありません。付け焼き刃でお店を増やしても、事業が終わればすぐに元の商店街に戻るでしょう。この事業期間だけでなく、その後も自走できるまちをつくるためには「急がば回れ」です。今やっとその状況が整ったと言えます。

4月末、商店街の一角のもともと麦藁帽子だった空き店舗が喫茶店「アブラツコーヒー」に生まれ変わります。これまでの油津商店街の取り組みに共感した市内外からの「応援団」から出資やアイデア、ノウハウが集まって実現するお店です。

このカフェはまちづくりの起点となり、より魅力的なイベントが予定され、今夏に隣接して3~4の店舗がオープンします。

お待たせしました。油津のまちが動き出します。



4月後半にオープン予定！  
1万円/口のサポーターを募っています

お気軽にお問い合わせください！

メール：kitotic@gmail.com（木藤）  
電話：0987-31-1169（日南市商工観光課）